

Une discussion sur le phénomène OVNI

Mythe ou réalité, tel était un peu en cette soirée au foyer de Chanceaux, le thème de la réunion mise sur pied par le foyer rural et réalisée par M. Vachon, de Gevrey-Chambertin, et M. Geoffroy, de Dijon, respectivement enquêteur et para-contact de l'ADRUP.

Il ressortait de la discussion que l'OVNI existe-t-il oui ou non, même question pour les extra-terrestres. De même que les communications ou relations qui auraient pu avoir lieu. Des sujets souvent sans réponse, les témoins étant souvent plus ou moins crédibles, et leurs constatations souvent sujettes à caution, du fait que trop confuse ou résultant d'affabulation ou de mystification, et de toute façon des déductions très délicates du fait même de leur complexité.

Il est certain que des observations aient pu amener à des constatations très crédibles de phé-

nomènes totalement inexplicables, sinon venant d'ailleurs.

Une simple constatation que chacun de nous peut émettre : et pourquoi serions-nous les seuls de l'univers. Pourquoi n'y aurait-il pas d'activité dans d'autres galaxies ; et une dernière question sans réponse : n'y aurait-il pas plus rapide que la lumière ?

Au cours de la soirée, était exposé ce qui aurait pu se produire en France d'une part, et en Côte-d'Or en particulier, ces trois dernières décennies. Observations très troublantes qui sont toujours en cours d'enquêtes et qui laissent toujours planer les deux premiers mots de notre article.

Soirée très intéressante pour les 25 participants, où se discutèrent bien des choses étranges et où il faut être très prudent dans les conclusions qui peuvent être tirées.